

Inversión en infraestructura escolar y sus efectos en el mercado educativo

Elaboración: Fabiola Alba-Vivar, Sarita Oré,
Juan Manuel Cisneros, Denys Casiano
(UNMSM)

El Programa de Colegios Emblemáticos (PCE) se implementó entre 2009 y 2014 para renovar y equipar la infraestructura de 238 escuelas priorizadas.



Resultados

Cifras corresponden a los efectos del PCE implementado entre los años 2009 y 2014.

1 El PCE cumple su rol de mejorar la infraestructura, pero no obtiene mejoras en matrícula, deserción escolar o resultados educativos.

3 En colegios privados de bajo rendimiento, en promedio 24 alumnos dejaron de matricularse cada año.

2 Donde se implementó el PCE, los colegios privados de nivel primaria con bajo rendimiento académico son 13.8% más propensos a cerrar sus puertas y salir del mercado.

4 En promedio, las escuelas públicas no beneficiadas por el PCE, pero cercanas a ellas perdieron aproximadamente 41 estudiantes. En Lima perdieron 94.

Recomendación

Complementar la inversión en infraestructura en los colegios emblemáticos con una mejora en la calidad docente.

